

Apoyan los indígenas en Colombia las masivas protestas



Bogotá, 5 dic (THC) El Consejo Regional Indígena del Cauca (CRIC) divulgó su compromiso de mantener el apoyo a las protestas antigubernamentales que tienen lugar en Colombia desde hace dos semanas.

Al respecto, apuntó que los nativos que están en Bogotá apoyando las movilizaciones y que llegaron procedentes de diferentes departamentos, llevan un mensaje de resistencia, esperanza, unidad y defensa de la vida.

El CRIC precisó que marchan por la vida, por la defensa del territorio. Exigimos el cumplimiento a los acuerdos pactados para el fin del conflicto armado colombiano, subrayó en momentos en que miembros de las comunidades nativas son víctimas frecuentes de la violencia.

Caminamos en contra del asesinato de líderes sociales y de la guardia indígena. Reclamamos el desmonte del Escuadrón Móvil Antidisturbios y el gasto innecesario de fuerzas militares represivas frente a un contexto de avanzar hacia la paz, puntualizó.

El Consejo también rechazó lo que considera aumento excesivo en el precio de los combustibles, los altos salarios en el Congreso de la República y demás puntos del paro nacional que hoy “recogen el sentir de la indignación del país frente a un gobierno indolente que no ha demostrado voluntad real de

escuchar al pueblo”.

Enviamos el mensaje de exigencia al Gobierno para que dé garantías reales de un país digno, que no despilfarre los recursos económicos y naturales en intereses de sectores y clases económicas que no están mirando a los sectores más pobres y clase media, sino por el contrario buscan satisfacer sus intereses económicos, afirmó.

Frente a la reforma tributaria, manifestamos que el Congreso...ha aprobado en primer debate una reforma que no ha sido consultada con el pueblo y que en lo fundamental consiste en generar exenciones y descuentos a los grandes monopolios económicos, enfatizó.

A juicio del CRIC, ese accionar ignora el clamor del país para que se realicen cambios reales sobre la inequidad y la pobreza que afecta a una gran mayoría de colombianos.

Miles de personas se movilizaron la víspera en toda la nación en rechazo a políticas del gobierno, contra la violencia y por la paz, como parte de las protestas que se realizan desde hace dos semanas.

Sindicatos, maestros, indígenas, estudiantes, entre otros, manifestaron su descontento por la gestión gubernamental y pidieron reformas profundas en áreas como salud, seguridad, educación y medio ambiente.

En Bogotá tuvieron lugar varias marchas y concentraciones en diferentes puntos. Al igual que en ocasiones anteriores, en una de esas movilizaciones participaron estudiantes e indígenas. El respeto por la vida y la presencia integral del Estado en los territorios, están entre las principales demandas de los nativos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209116-apoyan-los-indigenas-en-colombia-las-masivas-protestas>



Radio Habana Cuba